



## La Women's House a besoin de vous

La Women's house d'Utopia56 a besoin de votre soutien ! L'antenne parisienne de l'association Utopia56, intervenant auprès des personnes exilées, a récemment entrepris un nouveau projet : la création de la Women's House, une Maison Solidaire accueillant actuellement 7 jeunes filles Mineures Non-Accompagnées, dont la prise en charge a été rejetée par l'Aide Sociale à l'Enfance (capacité d'accueil de la maison 10 jeunes filles). La Women's house est animée au quotidien par les jeunes et une équipe de salariées, de services civiques, de stagiaires et de bénévoles. Cette équipe accompagne les jeunes dans leurs activités quotidiennes au sein de la maison, mais aussi dans leur scolarité, leurs démarches administratives et médicales. Cet été, entre deux semaines d'école renforcée, nous souhaitons donner l'opportunité à ces jeunes filles de bénéficier d'une semaine de vacances. Pour cela, nous sollicitons votre aide afin de financer ce projet inédit. Nous lançons ainsi une Cagnotte Solidaire, permettant de payer, prioritairement, les frais de transports et de logement, et éventuellement les frais d'activités (ex: activités

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LuZ5jTIm>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Kim Benouaich**